



D^r Laurence DERYCKER
Médecin généraliste
Membre du comité de lecture de la RMG
5530 Godinne
contactRMG@ssmg.be

Une équipe gagnante !

Stagiaire chez Patricia Eeckelaers et Thierry Vanderschueren puis assistante chez celui-ci, c'est tout naturellement que j'ai rejoint la Revue de la Médecine Générale en 2001. Après vingt années au sein du comité de lecture, on m'a offert une magnifique opportunité : reprendre la fonction de rédactrice en chef de la Revue. J'ai décidé de relever ce défi avec le soutien d'une formidable équipe que je souhaite vous présenter :

D'abord il y a le sage, Luc Pineux de Paliseul. Médecin du sport et formateur en échographie, c'est un grand bricoleur : mécanique, électricité, menuiserie, rien ne lui échappe. Un papa et papy « gâteau » que vous verrez régulièrement au volant de sa moto pour faire ses visites. Il a été rédacteur en chef il y a quelques années et a assuré l'intérim avant de me céder la place. Son expérience est d'un grand soutien.

Virginie Huyghe travaille à Ottignies avec deux autres médecins. Elle s'est occupée d'un service de gériatrie avant de s'installer en médecine générale. Elle assure les assistances opératoires d'un chirurgien maxillo-facial. Elle se lance tout récemment dans une formation de dermatoscopie. Elle adore chiner et faire des brocantes, une passionnée de vintage. Elle s'évade en montant à cheval. Une vraie globe-trotteuse, elle emmène ses deux petits bouts hors des sentiers battus.

Jimmy Fontaine, installé à Tubize, a été coordinateur de la SSM-J. Durant son assistantat chez Audrey Bonnelance, il a beaucoup écrit pour la revue avant de rejoindre le comité. Il a un tropisme pour la prévention quaternaire : protéger le patient du surdiagnostic et du surtraitement. Passionné de voyages et de randonnées, il se défoule en jogging et sans doute aussi pour compenser sa gourmandise, son péché mignon. Avec son mari, un fabuleux projet va enfin se concrétiser : l'arrivée d'un enfant.

« Madame » Camille Dubus, eh oui, elle vient de se marier ! Récemment installée à Kraainem, cette parfaite bilingue s'intéresse particulièrement aux liens entre environnement et santé et fait partie de

Tout le monde a une plume en soi, venez tenter l'expérience de l'écriture, n'hésitez plus, contactez-nous.

la cellule environnement. C'est peut-être la raison pour laquelle elle enfourche son vélo pour tous ses trajets ! Avide de lecture mais aussi de grandes balades, elle adore combiner ces activités lors de week-ends à la campagne ou en bord de mer.

Elle apporte beaucoup de fraîcheur au sein de ce comité.

La dernière arrivée, Imane Hafid est assistante chercheuse à la SSMG, membre de la SSM-J et de la cellule tabac. Elle apprécie surtout le rôle du médecin de famille : suivre ses patients dans leur globalité au fil de leur vie. Elle est aussi médecin du sport. Elle se dépense en nageant, en randonnant et grâce au fitness. La musique et la lecture occupent ses loisirs ainsi que les bons moments en famille avec ses frères et sœurs.

Notre photocompositeur, Damien Bechet, collabore à la revue depuis le début des années '90. Il travaille dans l'édition. Il pêche à la ligne durant son temps libre et, d'après sa compagne, il cuisine divinement bien en plus d'être un fin gourmet.

Puis il y a surtout notre irremplaçable coordinatrice, Joëlle Walmagh. À la SSMG depuis 1995 et à la revue depuis 2003, elle est très investie dans le scoutisme et pratique aussi le chant choral.

De mon côté, installée à Godinne depuis 2001, j'apprécie particulièrement la dermatologie, l'ophtalmologie et la pédiatrie. J'assure des consultations dans un centre de réfugiés. J'aime cuisiner et jardiner, les restos entre amis et, par-dessus tout, les voyages.

Cette nouvelle équipe, forte de nos multiples expériences et affinités diverses, est prête à se donner sans compter pour fournir des articles et des rubriques de qualité au fil des numéros. Tout le monde a une plume en soi, venez tenter l'expérience de l'écriture, n'hésitez plus, contactez-nous. Nous nous réunissons tous les mois à Malonne chez Stéphane et Lamiel qui nous accueillent délicieusement.